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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

22/2018

36/2018

79/2018 

99/2018

102/2018

7/2019

8/2019

11/2019

21/2019

36/2019

Interpellanza presentata il 16.8.2018 dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, Dalla 
Rosa, Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando, Selmo, Spiller e Tosetto in merito 
all’attuazione dei progetti del Bando Periferie e ai fondi destinati alla città di Vicenza. 
(assessore Celebron)  

Interpellanza presentata il 6.9.2018 dal cons. Colombara affinché l’Amministrazione 
comunale provveda alla pulizia del muro d’ingresso dell’Istituto “P. Lioy”, con la 
cancellazione di una scritta, prima dell’inizio dell’anno scolastico. (assessore 
Celebron)

Interrogazione presentata l’8.11.2018 dal cons. Barbieri in merito all’esaurimento del 
fondo risorse per il personale a tempo determinato nei nidi e nelle scuole materne 
comunali. (assessore Porelli)

Interrogazione presentata il 10.12.2018 dal cons. Colombara in merito ai parcheggi e 
al servizio di trasporto pubblico gratuiti in occasione delle festività. (assessore 
Celebron)

Interrogazione presentata il 13.12.2018 dal cons. Rolando in merito all’illuminazione 
pubblica e al degrado nell’area in prossimità dello stadio di rugby in via Caregaro 
Negrin. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 18.1.2019 dal cons. Reginato affinché sia ripristinata una 
moderna stazione meteorologica automatica all’interno del lato est dell’ex aeroporto, 
in prossimità della palazzina dell’Aeroclub di Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 18.1.2019 dal cons. Asproso in merito ai lavori allo stadio 
“Menti”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron) 

Interpellanza presentata il 25.1.2019 dal cons. Asproso affinché sia approntato in 
tempi brevi un Piano della Mobilità Sostenibile. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 2.2.2019 dal cons. Asproso in merito alle misure messe in 
atto dall'Amministrazione per rendere cogenti le norme del Regolamento per le sale 
gioco e scommesse. (assessore Giovine)

Interrogazione presentata il 19.2.2019 dalla cons. Balbi in merito ai progetti 
dell’Amministrazione comunale per Campo Marzo. (assessore Giovine)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

58/2019

61/2019

68/2019

69/2019

72/2019

73/2019

75/2019

85/2019

88/2019

92/2019

99/2019

100/2019

102/2019

Interpellanza presentata il 19.3.2019 dal cons. Rolando sulle dichiarazioni 
dell’assessore Celebron in merito alla realizzazione della bretella dell’Albera. 
(assessore Celebron)  

Interrogazione presentata il 26.3.2019 dal cons. Berengo in merito all’attività di nuoto 
agonistico presso le piscine di Viale Ferrarin. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata l’11.4.2019 dal cons. Asproso in merito alla futura 
destinazione della Loggia dei Giardini Salvi. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessori Celebron e Siotto)

Interpellanza presentata il 13.4.2019 dal cons. Colombara  in merito alla gara per 
l'assegnazione della gestione della terrazza della Basilica Palladiana andata deserta.  
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Giovine)

Interrogazione presentata il 16.4.2019 dal cons. Asproso sul Codice dei Beni Culturali 
e del Paesaggio. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 18.4.2019 dal cons. Asproso in merito al progetto per il 
nuovo Villaggio USA di Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 29.4.2019 dal cons. Rolando in merito ai lavori per la 
nuova rotatoria all’incrocio fra viale del Sole e via Bgr. Granatieri di Sardegna. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 15.5.2019 dal cons. Asproso in merito all’impianto di 
telefonia mobile in via Cul de Ola. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 17.5.2019 dai cons. Spiller e Sala in merito alla mostra 
“Ritratto di donna: il sogno degli anni Venti. Lo sguardo di Ubaldo Oppi”. (ANCHE 
A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Siotto)

Interpellanza presentata il 21.5.2019 dal cons. Asproso in merito alla villetta abusiva 
realizzata in Strada dell’Ospedaletto. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 3.6.2019 dal cons. Rolando in merito ai lavori all’interno 
del mercato ortofrutticolo. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)  

Interpellanza presentata il 3.6.2016 dal cons. Rolando affinché sia rivisto il percorso 
del bus n.5 (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)  

Interrogazione presentata il 6.6.2019 dal cons. Spiller in merito alla partecipazione al 
bando "Sport e periferie". (ANCHE RISPOSTA SCRITTA)  (assessore Celebron)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

106/2019

107/2019

109/2019

118/2019

121/2019

122/2019

123/2019

124/2019

125/2019

Interpellanza presentata il 12.6.2019 dai cons. Rolando, Balbi, Spiller, Marobin, Dalla 
Rosa e Marchetti affinché l’Amministrazione riveda il percorso del bus n.5 per 
garantire il servizio di trasporto per i residenti del quartiere di Villaggio del Sole. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 13.6.2019 dai cons. Marchetti, Sala, Dalla Rosa, Balbi e 
Rolando in merito al progetto di un parcheggio nei pressi di Villa Capra detta “La 
Rotonda”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 13.6.2019 dai cons. Rolando, Marchetti, Spiller, Balbi, 
Sala, Dalla Rosa e Marobin in merito al ritardo nell'ultimazione dei lavori di 
costruzione dell'edificio per la sala del commiato e ai motivi per i quali l'ara 
crematoria non è da tempo accessibile ai cittadini. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 24.6.2019 dal cons. Colombara in merito alla concessione 
dello stadio “Menti”.(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 25.6.2019 dai cons. Tosetto, Marchetti e Colombara in 
merito alle fioriere sui ponti cittadini. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Ierardi)

Interrogazione e richiesta di accesso agli atti presentata il 25.6.2019 dei cons. Balbi, 
Marobin, Selmo in merito ai lavori alla ex Centrale del Latte di Vicenza. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione e richiesta di accesso agli atti presentata il 26.6.2019 dai cons. Tosetto 
e Colombara in merito ai lavori di eliminazione dei dossi stradali. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 26.6.2019 dai cons. Spiller, Colombara, Marobin, 
Asproso e Selmo in merito alla sicurezza degli attraversamenti pedonali e 
all’eliminazione progressiva di alcuni attraversamenti rialzati. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assesore Celebron)

Interrogazione presentata il 2.7.2019 dal cons. Spiller in merito al non funzionamento 
del semaforo pedonale a chiamata in viale del Sole. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

127/2019

128/2019

141/2019

142/2019

144/2019

147/2019

148/2019

155/2019

160/2019

161/2019

Interrogazione presentata il 4.7.2019 dai cons. Spiller e Marchetti in merito alla 
gestione dell’emergenza ambientale seguita all’incendio della ditta “Isello vernici” di 
Brendola. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 9.7.2019 dal cons. Spiller sulla connessione tra la ciclabile 
Anconetta-Cavazzale e via dei Camaldolesi. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 26.7.2019 dal cons. Colombara in merito all’apertura del 
bar sulla terrazza della Basilica Palladiana. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Giovine)

Interpellanza presentata il 28.7.2019 dal cons. Asproso affinché siano ripristinate le 
strisce pedonali e l’illuminazione in viale Dal Verme al civico 12, in prossimità del bar 
pasticceria. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 29.7.2019 dal cons. Rolando in merito alla sicurezza degli 
attraversamenti pedonali in viale del Sole. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 31.7.2019 dal cons. Rolando affinché siano rivisti il 
percorso e la sede del capolinea SVT bus n.5 nel quartiere di Villaggio del Sole. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 1.8.2019 dai cons. Rolando, Sala e Marchetti in merito 
all’assegnazione della delega per la gestione del controllo di vicinato. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interpellanza presentata il 20.8.2019 dal cons. Rolando in merito alla nuova rotatoria 
in fase di realizzazione all'incrocio tra V.le del Sole e Via Brigata Granatieri di 
Sardegna e alle azioni poste in essere dall'amministrazione a salvaguardia della 
sicurezza delle persone in questa area. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Celebron)

Interrogazione presentata il 29.8.2019 dai cons. Marchetti , Pupillo, Colombara e 
Asproso in merito all'evento di presentazione del Lanerossi Vicenza Virtus del 27 
agosto 2019. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 2.9.2019 dal cons. Pupillo in merito all’avviso pubblico 
per l’individuazione di operatori radiofonici per la messa in onda gratuita di un 
notiziario comunale. (Sindaco)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

166/2019

168/2019

171/2019

172/2019

176/2019

180/2019

182/2019

183/2019

191/2019

195/2019

Interrogazione presentata il 16.9.2019 dal cons. Asproso in merito ai contratti 
sottoscritti dai gestori di telefonia mobile non in regola con il pagamento COSAP. 
(assessore Albiero)

Interpellanza presentata il 21.9.2019 dal cons. Rolando in merito ai progetti di 
miglioramento dell’accesso a Palazzo Chiericati per le persone con ridotta capacità 
motoria e di eliminazione del parcheggio antistante. (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 30.9.2019 dai cons. Rolando e Marobin in merito ai previsti 
lavori presso il Mercato Ortofrutticolo di via Mercato Nuovo. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessori Celebron e Giovine)

Interrogazione presentata il 30.9.2019 dal cons. Colombara in merito alla 
cartellonistica prevista in caso di sforamento dei PM10. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Siotto)

Interpellanza presentata il 7.10.2019 dai cons. Rolando, Balbi, Sala, Marchetti, 
Marobin, Dalla Rosa e Spiller affinché l’Amministrazione comunichi lo stato dei 
lavori e delle ricerche storiche relativi alle pietre d’inciampo, e la data per la cerimonia 
di commemorazione . (assessore Celebron)

Interrogazione presentata l’11.10.2019 dal cons. Rolando in merito all’incompatibilità 
fra le cariche di vice presidente di ATER provinciale di Treviso e assessore della 
giunta comunale di Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 14.10.2019 dal cons. Asproso in merito alla parziale 
modifica di destinazione d’uso del Palazzo delle Poste e al nuovo Piano 
Particolareggiato del Centro Storico.  (Sindaco)

Interrogazione presentata il 15.10.2019 dal cons. Dalla Rosa in merito alla nomina dei 
rappresentanti nel Collegio Sindacale di SVT e nel CdA di IPAB di Vicenza. (ANCHE 
A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 29.10.2019 dai cons. Balbi e Marchetti in merito al  
progetto di riqualificazione del Parco ex Colonia Bedin–Aldighieri. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata l’1.11.2019 dal cons. Dalla Rosa in merito alla  nomina ad 
assessore del Sig. Mattia Ierardi (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

196/2019

197/2019

202/2019

205/2019

207/2019

210/2019

211/2019

213/2019

214/2019

216/2019

217/2019

218/2019

Interrogazione presentata il 4.11.2019 dal cons. Rolando in merito ai lavori per la Sala 
del Commiato e alla non agibilità dell'Ara crematoria presso il Cimitero Maggiore. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 4.11.2019 dal cons. Tosetto in merito allo stato dei lavori 
relativi alla posa delle pietre d’inciampo. (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 7.11.2019 dal cons. Colombara in merito al cantiere dell'ex 
Corte Pellizzari a San Felice e all'indagine ambientale del sito. (ANCHE RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Siotto)

Interrogazione e richiesta di accesso agli atti presentata l’11.11.2019 dal cons. Tosetto 
in merito all’affidamento dei servizi di comunicazione riguardante la società 
VIACQUA. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 13.11.2019 dal cons. Naclerio in merito alla richiesta di 
ripristino delle strisce pedonali di Strada Cà Balbi. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata dai cons. Sala e Marchetti in merito al terzo lotto funzionale 
della linea AV/AC Verona - Padova "Vicenza - Padova" (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (Sindaco e assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 19.11.2019 dal cons. Colombara avente per oggetto: Il 
Global Service tra Comune di Vicenza ed AIM è scaduto oggi, a che titolo AIM 
riscuote quotidianamente i soldi della sosta sui parcheggi comunali? (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco e assessori Zocca e Celebron)

Interpellanza presentata il 22.11.2019 dal cons. Asproso relativa alla settimana 
europea riduzione rifiuti. (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 23.11.2019 dai cons. Dalla Rosa, Colombara, Marchetti, 
Asproso, Spiller e Marobin in merito alla costituzione di parte civile del Comune di 
Vicenza nel processo BPVI. (Sindaco)

Interrogazione presentata dal cons. Spiller avente per oggetto: “Interventi urgenti 
presso la palestra dell'ex scuola Rodolfi” (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 28.11.2019 dal cons. Asproso in merito all'impianto prime 
piogge in S.S. Marosticana. (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 29.11.2019 dal cons. Berengo in merito alla gestione dei 
campi da tennis in contra’ della Piarda. (assessore Celebron)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

220/2019

222/2019

223/2019

224/2019

225/2019

226/2019

229/2019

230/2019

231/2019

15/2020

16/2020

18/2020

19/2020

22/2020

Interrogazione presentata il 30.11.2019 dalla cons. Marobin in merito alla delega 
conferita al cons. Naclerio. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interpellanza presentata il 6.12.2019 dal cons. Asproso avente per oggetto: “Tenete 
chiuse le porte dei negozi”. (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 6.12.2019 dal cons. Asproso avente per oggetto: “Taxi 
slalom all'Olimpico”. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 9.12.2019 dal cons. Asproso avente ad oggetto: “Un 
piatto di lenticchie per l'ex Domenichelli”. (Sindaco)

Interpellanza presentata il 10.12.2019 dal cons. Selmo avente per oggetto: "Rotatoria 
in via Medici: sospensione immediata del progetto e avvio di un percorso 
partecipativo". (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 11.12.2019 dal cons. Soprana sulla situazione in zona San 
Bortolo. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 27.12.2019 dal cons. Selmo in merito all’addestramento 
della Polizia Locale alla Caserma Ederle. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 17.12.2019 dal cons. Berengo sull’Associazione Aero 
Club Vicenza “Ugo Capitanio”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 17.12.2019 dal cons. Asproso in merito all’addestramento 
della Polizia Locale. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 27.1.2020 dal cons. Asproso in merito alla revisione del 
“Piano Coppa” per il centro storico. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 27.1.2020 dal cons. Colombara in merito alla sosta 
prolungata dei bus della SVT con motore acceso nella rimessa in viale Milano. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Siotto)

Interrogazione  presentata il 31.1.2020 dal cons. Asproso in merito alla 
"ristrutturazione del Caffè Moresco". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Celebron)

Interpellanza presentata il 4.2.2020 dal cons. Asproso in merito al "Marketing 
urbano". (assessore Giovine)

Interrogazione presentata il 8.2.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Quale 
rispetto? A quale titolo la maggioranza si riunisce all'interno di AIM?” (Sindaco e 
assessore Zocca)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

27/2020

33/2020

34/2020

37/2020

38/2020

42/2020

51/2020

52/2020

55/2020

63/2020

Interrogazione presentata il 27.2.2020 dai cons. D'Amore e Barbieri avente ad 
oggetto: "Gestione dell'emergenza epidemiologica da COVID-19, iniziative a favore 
di imprese e lavoratori". (Sindaco)

Interrogazione presentata il 2.3.2020 dai cons. Tosetto e Colombara avente ad 
oggetto: "Scritta antisemita contro Liliana Segre". (Sindaco)

Interpellanza presentata il 3.3.2020 dai cons. Rolando, Marchetti e Spiller in merito 
alla richiesta di azioni di contrasto all'intolleranza e all'antisemitismo in seguito alla 
scritta, apparsa in città, contro la senatrice Segre. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(Sindaco e assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 7.3.2020 dal cons.Tosetto avente ad oggetto: "Mercato 
dell'Antiquariato Collezionismo & Vintage del giorno 8.3.2020". (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Giovine)

Interpellanza presentata il 9.3.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto: " Quell'isola 
ecologica in Strada Pasubio Angolo Via Biron di Sopra è fonte di pericolo. 
Individuare soluzione alternativa. Ripristinare la segnaletica per la sicurezza e 
incolumità di pedoni e ciclisti.” (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Celebron)

Interpellanza presentata il 19.3.2020 dai cons. Colombara e Rolando avente ad 
oggetto: "COVID 19, virus scaccia virus (ludopatia)-Spegnere nei tabaccai di Vicenza 
le macchinette, stop alle slot" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Giovine)

Interrogazione presentata il 7.4.2020 dal cons. Marobin avente ad oggetto: "Delega 
consigliere Naclerio" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 9.4.2020 dal cons. Selmo avente ad oggetto: “L’Assessore 
Giovine loda le iniziative dell’estrema destra in città”. (Sindaco)

Interrogazione presentata il 17.4.2020 dal cons. Asproso in merito al controllo 
eseguito da una pattuglia della Polizia Locale sulla pista ciclabile “Casarotto” in 
prossimità di Campedello. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 2.5.2020 dai cons. Colombara, Spiller e Marobin avente 
ad oggetto: "Su chi verrà scaricato il buco economico della Mostra in Basilica? Non 
pensa l’Amministrazione di essere stata imprudente nel far assumere alla città un 
pesante rischio d’impresa che ora mette in discussione il futuro culturale e turistico?” 
(assessore Siotto)
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

65/2020

69/2020

74/2020

76/2020

79/2020

80/2020

86/2020

87/2020

89/2020

92/2020

93/2020

Interrogazione presentata il 2.5.2020 dai cons. Spiller, Marchetti, Sala, Marobin e 
Rolando avente ad oggetto: “Siamo pronti per la Fase 2?” (Sindaco)

Interpellanza presentata il 7.5.2020 dai cons. Danchielli, Soprana, Baggio e Lolli 
avente ad oggetto: “Possibile iniziativa "VICENZA DONOLIBRI", bookcrossing ai 
tempi del Covid 19”. (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 14.5.2020 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Raccolta 
rifiuti, a che punto siamo rispetto gli obiettivi di mandato?” (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 14.5.2020 dal cons. Maltauro avente ad oggetto: “Lettera 
al Ministro dell’Interno” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 21.5.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 
“Rincaro prezzi caffè: l’Amministrazione dov’è?” (assessore Giovine)

Interpellanza presentata il 25.5.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto: “Diritto 
alla mobilità a piedi e in bici a Vicenza. Mettere in sicurezza il sottopasso ciclo 
pedonale a doppio senso al quartiere della Stanga di Vicenza Est”. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata l’8.6.2020 dal cons. Reginato avente ad oggetto: 
“Imbrattamento muri caserma Ederle”. (Sindaco e assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 12.6.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 
“Fischi per fiaschi: come si fa a confondere la “R”, simbolo storico del Vicenza 
Calcio?” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 19.6.2020 dalla cons. Marobin avente ad oggetto: 
“Angolo viale Trento e viale Mazzini – impalcatura”. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 19.6.2020 dal cons. D'Amore avente ad oggetto: "Quali 
misure si intendono adottare per far valere la clausula della "Decadenza della 
concessione", esplicitamente prevista nell'atto di concessione dell'immobile di 
proprietà del Comune di Vicenza e sito in Via Rossi n.198?” (assessore Albiero)

Interrogazione presentata il 19.6.2020 dal cons. Baggio avente ad oggetto: 
"Manifestazione "Vicenza Antifascista" del 19 Giugno. (Sindaco)



10

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE RIMASTE DA TRATTARE AL 6 GIUGNO 2021

N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

101/2020

109/2020

110/2020

111/2020

113/2020

114/2020

115/2020

116/2020

117/2020

118/2020

119/2020

Interpellanza presentata il 13.7.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto:"Sottopassi 
e attraversamento pedonali S.Pio X - Zona Stadio". (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 23.7.2020 dai cons. Marchetti e Sala avente ad 
oggetto:"Ospitalità di alunni presso la scuola Scamozzi". (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 24.7.2020 dai cons. Marchetti e Sala avente ad oggetto: 
"Il futuro della Fiera e il Sindaco fantasma". (Sindaco e assessore Zocca)

Interrogazione presentata il 27.7.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto: "Sala del 
commiato, se non ora quando?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Celebron)

Interpellanza presentata il 1.8.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Piscine 
di Vicenza VS Nuoto Vicenza Libertas: con che coraggio?”. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 6.8.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 
“Riqualificazione di Viale San Lazzaro. Che fine ha fatto il filobus? Dove dovrà 
correre? Dove andranno i ciclisti per dirigersi verso il centro città? A quando il 
PUMS?” (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 10.8.2020 dal cons. Berengo avente ad oggetto: “Micro 
mobilità elettrica”. (Sindaco e assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 10.8.2020 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: “Poste 
Italiane nei container urbani”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Albiero)

Interpellanza presentata il 11.8.2020 dal cons. Colombara avente ad oggetto: 
“Miraggi estivi. Il Comune si attivi per fa proteggere i cittadini, specie anziani, in coda 
senza ripari all’esterno dell’ufficio delle Poste al Mercato Nuovo! (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Albiero)

Interrogazione presentata il 11.8.2020 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: 
“Sicurezza stradale per i pedoni e i ciclisti in Riviera Berica”. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 14.8.2020 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: “Lingue 
di sabbia nel Bacchiglione”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)
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N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

120/2020

127/2020

132/2020

133/2020

138/2020

140/2020

141/2020

143/2020

144/2020

147/2020

148/2020

Interpellanza presentata il 15.8.2020 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 
“Tangenziale di Vicenza. Nuova arteria viaria da località Moracchino di Vicenza 
all’ingresso nord della base militare USA Del Din/Dal Molin”. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interpellanza presentata il 11.9.2020 dal cons. Colombara avente ad 
oggetto:"Quadrilatero" e Santa Corona PAGHI 1, PRENDI 0. Spariscono i parcheggi 
per i residenti: nessun rimborso, nessuna o scarsa alternativa. Due proposte. (ANCHE 
A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 18.9.2020 dai cons. Marobin, Colombara, Asproso, 
Spiller, Sala e Tosetto avente ad oggetto: “La nostra Settimana Europea della Mobilità 
Sostenibile” dove è andata a finire?”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Celebron)

Interpellanza presentata il 19.9.2020 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: “Vicenza, 
alberi e sicurezza”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata l'1.10.2020 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
“Quando aprirà il parcheggio di Via Napoli? Pronto, ma chiuso da mesi." (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 9.10.2020 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: "Ma 
quanto ci costa svendere AIM?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interpellanza presentata il 12.10.2020 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: "Sala del 
Commiato Vicenza ancora inagibile. Ritardo lavori didue anni. Dovevano terminare in 
7 mesi. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 16.10.2020 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
"AIM - Vivian, ma quanto ci costi?" (Sindaco)

Interpellanza presentata il 17.10.2020 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: "Ara 
crematoria, Sala del Cinerario: lavori bloccati da anni" (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 21.10.2020 dal cons. Marchetti, avente ad oggetto:  
"Pubblicazione dei dati comunali del contagio" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(Sindaco)

Interrogazione presentata il 26.10.2020 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: "A 
quando il rifacimento del marciapiedi in Via Quadri?" (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Ierardi)
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N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

149/2020

153/2020

156/2020

157/2020

159/2020

160/2020

161/2020

162/2020

163/2020

165/2020

Interrogazione presentata il 26.10.2020 dal cons. Asproso, avente ad oggetto:  
"Pallottole a salve, ma disagio vero" (Sindaco)

Interrogazione presentata il 14.11.2020 dal cons. Marchetti, avente ad oggetto: 
"Servizi igienici del Cimitero monumentale". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 25.11.2020 dai cons. Dalla Rosa, Colombara, Sala, 
Rolando, Marchetti, Balbi e Spiller, avente ad oggetto: "Nuovi affidamenti diretti di 
AIM alla società Alquadrato srl di cui è socio Alberto Serafin, già "stratega” della 
campagna elettorale di Rucco,. Investimenti in comunicazione indispensabili 
nell’attuale grave crisi economica e per operatori che già operano in mercati protetti?” 
(Sindaco)

Interrogazione presentata il 25.11.2020 dal cons. Berengo, avente ad oggetto: "Nuovi 
affidamenti diretti di AIM alla società Alquadrato srl di cui è socio Alberto Serafin, 
già "stratega" della campagna elettorale di Rucco. Investimenti in comunicazione 
indispensabili nell’attuale grave crisi economica e per operatori che già operano in 
mercati protetti?” (Sindaco)

Interpellanza presentata il 29.11.2020 dai cons. Rolando e Spiller, avente ad oggetto: 
"Nuova luce per le antiche mura di Viale Mazzini, dalla Rocchetta al Torrione di Porta 
Santa Croce." (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessori Celebron e Ierardi)

Interrogazione presentata il 2.12.2020 dal cons. Spiller, avente ad oggetto: "Sostegno 
finanziario ai lavori pubblici di interesse locale della Regione Veneto: Vicenza non ne 
ha bisogno?" (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 3.12.2020 dai cons. Asproso, Colombara, Marchetti, 
Spiller, Selmo, Sala, Rolando e Marobin, avente ad oggetto:"Causa al Comune per 
risarcimento danni" (Sindaco)

Interrogazione presentata l'8.12.2020 dai cons. Spiller e Marchetti, avente ad 
oggetto:"Migrazioni tra gruppi consiliari:inopportuno e improprio un coinvolgimento 
diretto di Sindaco e Presidente del Consiglio comunale" (Sindaco)

Interrogazione  presentata il 9.12.2020 dal cons. Selmo, avente ad 
oggetto:"Allagamenti ai varchi di ingresso della Scuola Prati" (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 17.12.2020 dal cons. Reginato, avente ad 
oggetto:"Ancora disservizi di Poste Italiane" (Sindaco)
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N. Interrogazioni/interpellanze pregresse ritirata a risposta scritta a risposta orale

166/2020

168/2020

169/2020

3/2021

4/2021

5/2021

6/2021

8/2021

11/2021

12/2021

14/2021

15/2021

Interrogazione presentata il 19.12.2020 dai cons. Selmo e Pupillo, avente ad 
oggetto:"Contagi nella Polizia Locale, tanta propaganda e nessuna prevenzione" 
(Sindaco)

Interrogazione presentata il 28.12.2020 dai cons. Spiller, Colombara, Tosetto e Selmo 
avente ad oggetto:"Vicenza bloccata dalla neve!" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 30.12.2020 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
"AIM: Sostenibilità? Chiacchiere al vento." (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron e Sindaco)

Interrogazione presentata il 8.1.2021 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: “Servizi 
cimiteriali, Cimitero Maggiore di Vicenza”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 9.1.2021 dai cons. Selmo e Balbi, avente ad 
oggetto:"Lavori fermi alla Ex-Centrale del Latte." (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 9.1.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: "Maxi 
assembramento al funerale a Maddalene. Perché è potuto accadere?" (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata l'11.1.2021 dal cons. Berengo avente ad 
oggetto:"Regolamento edilizio tipo." (Sindaco)

Interrogazione presentata il 13.1.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto:"Quale 
sicurezza a Vicenza?" (Sindaco)

Interrogazione presentata il 18.1.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto: 
"Infrastrutture Vicenza. Nuova bretellina località Moracchino-Base militare Del Din” 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 19.1.2021 dal cons. Berengo su campo sportivo di Via 
Prati. (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 26.1.2021 dal cons. Marchetti, avente ad 
oggetto:"Installazione di una nuova infrastruttura con impianti di telecomunicazione in 
Via Sardegna". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 2.2.2021 dal cons. Marchetti, avente ad oggetto: 
”Sversamenti d’acqua nel sottopasso pedonale di Borgo Casale”. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Ierardi)
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16/2021

26/2021

27/2021

29/2021

32/2021

35/2021

36/2021

37/2021

38/2021

39/2021

41/2021

Interrogazione presentata il 3.2.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto: "Nuova 
luce alla Città - Indispensabile l'ammodernamento del sistema  di illuminazione 
pubblica attraverso tecnologia led. Quali iniziative per progetto e realizzazione da 
parte dell'attuale Amministrazione?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA). (assessore 
Ierardi)

Interpellanza presentata l'11.2.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: "Quale 
destino per le campane di San Lorenzo?". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 3.3.2021 dal cons. Maltauro in merito alla tendenza 
epidemiologica nelle scuole in città e all'andamento delle vaccinazioni nella categoria 
insegnanti. (Sindaco)

Interpellanza presentata il 5.3.2021 dal cons. Asproso avente ad oggetto: "Bozzoli 
infestanti di processionaria". (assessore Ierardi)

Interpellanza presentata il 11.3.2021 dai cons. Rolando e Selmo avente ad oggetto: 
"Prima la salute. E' un diritto tutelato dalla Costituzione per tutte le persone. Inserire 
l'iscrizione delle persone senza fissa dimora (senzatetto) nelle liste Ulss." (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA)". (Sindaco)

Interrogazione presentata il 15.3.2021 dal cons. Asproso, avente ad oggetto.” Potature 
devastanti.” (assessore Ierardi)

Interpellanza presentata il 18.3.2021 dal cons. Asproso, avente ad oggetto: “Bagni 
pubblici: un segno di civiltà”. (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 19.3.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
“Quando scappa”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 16.3.2021 dal cons. Balbi in merito alla DDI. (assessore 
Tolio)

Interrogazione presentata il 16.3.2021 dai cons. Spiller e Marchetti avente ad 
oggetto:"Riempimento ex cava di San Rocco: il Sindaco è a conoscenza del progetto e 
ha valutato le possibili conseguenze viabilistiche e di sicurezza per il passaggio dei 
camion in località Longara?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 22.3.2021 dal cons. Colombara avente ad oggetto:"Piano 
vaccinazioni Covid a Vicenza: a che punto siamo?" - (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (Sindaco)
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43/2021

44/2021

46/2021

47/2021

48/2021

50/2021

51/2021

52/2021

53/2021

54/2021

58/2021

59/2021

Interrogazione presentata il 29.3.2021 dal cons. Rolando, avente ad oggetto:” Vicenza 
adattamento per il cambiamento climatico e riduzione di CO2.” (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Siotto)

Interrogazione presentata il 31.3.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto:"Vicenza 
Campo Marzo. Perchè attendere ancora? Trascorsi 545 giorni dalla sentenza del Tar si 
proceda all'abbattimento dell'abbandonato chiosco-bar di fronte alla stazione. 
Realizzare al suo posto il nuovo IAT"  (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Albiero)

Interrogazione presentata il 6.4.2021 dai cons. Lolli e Barbieri, avente ad oggetto:” 
Chi è il vero Assessore all’Urbanistica?” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 7.4.2021 dal cons. Cattaneo, avente ad oggetto:” Oratorio 
dei Boccalotti.” (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 7.4.2021 dai cons. Spiller e Berengo, avente ad oggetto: 
“Sindaco, sulle deleghe degli assessori mi aiuti lei, perché io non mi ci raccapezzo 
più!” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 15.4.2021 dai cons. Berengo e Barbieri avente ad 
oggetto:"Problema idrico Settecà." - (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Ierardi)

Interrogazione presentata il 18.4.2021 dal cons. Marchetti, avente ad oggetto: “No 
vax e negazionisti a Campo Marzo, quali controlli eseguiti?” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 19.4.2021 dal cons. Pupillo, avente ad oggetto: 
“Manifestazione “No vax” a Campo Marzo senza mascherine.” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 20.4.2021 dei cons. Asproso e Spiller, avente ad oggetto: 
“Sponda sinistra del Parco Astichello: tra attività da trasferire e discariche a cielo 
aperto la situazione è di completo stallo.” (assessori Siotto e Ierardi)

Interpellanza presentata il 22.4.2021 dal cons. Asproso, avente ad oggetto: “Memoria 
difensiva al TAR.” (Sindaco)

Interrogazione presentata il 27.4.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
“Supermercato, “bonifica”, rotatoria: ex Pellizzari, quali soluzioni?” (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco e assessore Giovine)

Interrogazione presentata il 27.4.2021 dai cons. Sala, Asproso, Pupillo,  Colombara e 
Tosetto, avente ad oggetto: “Donazzan e ritrovo mussoliniano”. (Sindaco)
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61/2021

62/2021

63/2021

64/2021

65/2021

67/2021

69/2021

70/2021

71/2021

72/2021

73/2021

74/2021

Interrogazione presentata il 6.5.2021 dal cons. Marobin, avente ad oggetto:”Bosco 
delle Maddalene e illuminazione pista ciclabile”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Ierardi)

Interpellanza presentata il 6.5.2021 dal cons. Asproso, avente ad oggetto: 
“Manutenzione del verde” (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 6.5.2021 dal cons. Spiller, avente ad oggetto: 
“Attraversamento ciclopedonale della ciclabile Casarotto, a quando l'inizio dei 
lavori?". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 7.5.2021 dai cons. Pupillo e Asproso avente ad oggetto: 
Illuminazione pubblica”. (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 10.5.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: “Il 
mistero delle campane di San Lorenzo”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Celebron)

Interpellanza presentata il 16.5.2021 dai cons. Marobin e Colombara, avente ad 
oggetto:” Depositi autobus in mezzo ai quartieri – Quale rispetto per la salute dei 
cittadini?” (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 13.5.2021 dal cons. Maltauro, avente ad oggetto: 
“Tempistiche e sviluppi del progetto del sottopassaggio antistante la stazione”. 
(Sindaco)

Interrogazione presentata il 13.5.2021 dal cons. Sala, avente ad oggetto: “Biblioteca 
Bertoliana occasione mancata per risolvere una “Busa” storica?” (assessore Celebron)

Interrogazione presentata il 19.5.2021 dal cons. Rolando, avente ad oggetto: “Fontana 
viale Roma, fronte ingresso Giardini Salvi: a quando il ritorno al normale 
funzionamento?” (assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 20.5.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: 
“Caditoia ostruita, allagamento assicurato”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 
(assessore Ierardi)

Interrogazione presentata il 28.5.2021 dal cons. Asproso, avente ad oggetto:”Ai 
Pomari vincono i cittadini.” (A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 28.5.2021 dai cons. Spiller e Marchetti, avente ad 
oggetto:” Le promesse deluse su Parco Città.” (Sindaco)
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75/2021

76/2021

Interrogazione presentata l’1.6.2021 dal cons. Marchetti, avente ad oggetto:”Ritardi 
nell’erogazione di risposte all’utenza da parte dell’ufficio tecnico Edilizia Privata. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco)

Interrogazione presentata il 5.6.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: “Chi 
annaffia i bagolari di Campo Marzo?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Ierardi)


